
Punto n. 1

INTERPELLANZA PRESENTATA DALLA CONSIGLIERA MARGUCCIO EMANUELA DEL
GRUPPO  CONSILIARE PARTITO  DEMOCRATICO,  AD  OGGETTO:  SCALA
ANTINCENDIO ANCORA DA INSTALLARE PRESSO IL  PLESSO A DELLA SCUOLA
PRIMARIA CONTI

PREMESSO CHE:

-  il  plesso  A  della  Scuola  Primaria  F.  Conti  necessita  dell’installazione  di  una  scala
antincendio da molto tempo;

-  l’installazione  della  scala  in  oggetto  è  stata  più  volte  rinviata  ed  i  lavori  necessari
potrebbero svolgersi mentre gli alunni sono a scuola, provocando inevitabili disagi;

CONSIDERATO CHE:

- si tratta di un intervento già previsto indipendentemente dall’emergenza Covid-19 per
esigenze di ordinaria sicurezza;

-  la  scala  antincendio  permetterebbe  di  poter  usufruire  di  una  seconda  uscita  che
consentirebbe  alla  Scuola  di  rispondere  al  meglio  anche  alle  direttive  emanate  per
l’emergenza epidemiologica in corso;

CHIEDE

per quale motivo l’Amministrazione Comunale non ha ancora provveduto ad installare la
necessaria scala antincendio nel  plesso A della  Scuola Primaria Conti,  e quali  sono i
provvedimenti che ha adottato o intende adottare per permettere alla Scuola interessata di
iniziare  l’anno  scolastico  senza  la  presenza  di  ingombranti  cantieri  e  con  la  scala
antincendio montata ed utilizzabile.


